

Reportan en Cuba sismos perceptibles en región oriental del país



La Habana, 21 may (RHC) La red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional reportó este jueves la ocurrencia de 3 sismos perceptibles con magnitudes entre los 3.7 y los 4.1 grados registrados a las 5:38am, 10:00am y 10:08 am en el Oriente cubano, sin reporte daños materiales ni humanos.

Los temblores fueron perceptibles en el municipio de Guamá, de la provincia de Santiago de Cuba y en la localidad de Bartolomé Masó, en la provincia de Granma.

De acuerdo con una nota informativa del Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas, la actividad telúrica anómala en la región comenzó el pasado 17 de mayo, cuando se produjeron una veintena de terremotos que se corresponden con la activación de un segmento de la Falla Oriente, al sur de Santiago de Cuba.

Además, esta semana un temblor de magnitud 4,2 sacudió la provincia de Pinar del Río, la más occidental de la isla, sin dejar tampoco pérdidas humanas ni económicas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/223443-reportan-en-cuba-sismos-perceptibles-en-region-oriental-del-pais>



Radio Habana Cuba